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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 126  DEL 05/07/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  28/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 05 del mese di Luglio alle ore 10.18 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°767590  del  25/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            9 1 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/07/2021 09:34:45 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 06/07/2021 09:56:29 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta,  Quartararo, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti         n.9 

 

Votanti      n.9 

 

Voti favorevoli  n.9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 28/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 28/06/2021 

L’anno 2021, il giorno ventotto, del mese di Giugno, alle ore 9,32, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 719146 del 08/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,40 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Tarantino e Terranova.  Risultano presenti 6 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail pervenuta dell’Azienda AMG che comunica che le delibere che 

riguardano i nuovi impianti di illuminazione pubblica relative alle Vie 

Antonio Spinelli e Via Pizzuto dovranno essere indirizzate al Comune, 

perché l’azienda AMG è solo il soggetto manutentore; 

• Mail pervenuta dall’azienda AMG che informa che l’impianto di 

illuminazione pubblica in Via Salita Vittoria dai tecnici è stato riscontrato 

funzionante.  

Si prosegue con le richieste inviate dai consiglieri al Presidente, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “Segnalazione fuoriuscita acqua in Via Santa Maria di Gesù, 100”, a firma del 

Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta diserbo in via Andrea Raia (ex Via della Martora)”, a firma del 

consigliere Tarantino; 

• “Richiesta diserbo in Via Mico Geraci (ex Via della Giraffa),”, a firma del 

Consigliere Tarantino. 

Alle ore 9,45 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 

Consiglieri. 

Prende la parola il Presidente, che domanda al Consigliere Ilardi se la perdita 

d’acqua segnalata di Via Santa Maria di Gesù sia dovuta ad una perdita da parte di un 

ramo privato e dipenda dalla condotta centrale AMAP. 
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Il Consigliere Ilardi risponde di aver già contattato, attraverso il numero verde, 

l’AMAP perché, a suo giudizio, la perdita d’acqua è dovuta alla condotta 

dell’AMAP. 

Il Presidente informa che è giunta una comunicazione da parte della Terza 

Commissione Consiliare che comunica una calendarizzazione del  diserbo di molte 

vie, alcune delle quali ricadono nel territorio della Terza Circoscrizione, fra cui 

alcune vie principali, quali via dell’Orsa Minore, Via O.S.6, Via Villagrazia, Via 

Zuppetta, ma si constata che altre vie, segnalate dal Consiglio, non sono interessate 

dalla programmazione. Pensa che questa programmazione riguarderà il periodo 

luglio/agosto e, successivamente, verranno forse integrate altre vie. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che afferma che sul diserbo, 

nei mesi da giugno ad agosto, è stato fatto poco e di concreto con questo piano non 

è stato realizzato niente. 

Alle ore 9,51 entra in collegamento il Consigliere Quartararo. Risultano 

presenti 8 Consiglieri. 

Il Consigliere Tarantino prosegue dicendo che, in questi giorni, presso la 

struttura sportiva di Bonagia, si è svolta la manifestazione del “Librovunque” ed è 

stato realizzato il diserbo all’interno della struttura; purtroppo però l’ingresso era 

inguardabile e mostra una foto in cui era presente l’erba, alta quasi un metro; crede 

che questo servizio debba essere rivisto. In questi quattro anni di consiliatura il 

servizio non è migliorato: i dirigenti e gli assessori dovrebbero vivere nelle periferie 

per capire in quale stato di abbandono siano. 

Alle ore 9,53 esce il Consigliere Prester. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che informa il Presidente di aver inviato 

una foto della rotatoria che si trova in seconda Circoscrizione perché vorrebbe che 
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l’amministrazione la realizzasse anche in Via Orsa Minore, e via orsa Maggiore, 

luogo dove avvengono sempre incidenti. 

Il Presidente suggerisce al Consigliere Ilardi di presentarla durante il confronto 

richiesto dal Consiglio, per discuterne. 

Il Presidente vuole ritornare a parlare del diserbo che, dalla programmazione 

inviata, risulta essere assolutamente insufficiente. Il Consiglio non è stato coinvolto 

in tale programmazione. Invita ai colleghi a redigere una nota integrativa con le vie 

che necessitano del diserbo, perché questi interventi dovevano essere fatti prima: i 

consiglieri circoscrizionali hanno sempre segnalato questo tipo di interventi ma 

l’amministrazione non vuole coinvolgerli. 

Alle ore 10,05 rientra in collegamento il Consigliere Prester. Risultano presenti 

8 Consiglieri.  

Chiede ed ottiene  la parola il Consigliere Quartararo, che vuole conoscere quali 

vie verranno diserbate perché è arrivato in ritardo, in quanto ha partecipato ad un 

incontro con la Terza Commissione in qualità di delegato del Consiglio, cui sono 

intervenuti tutti i Presidenti di circoscrizione, la Dott.ssa Di Trapani e l’Assessore 

Marino, per l’annosa questione delle potature, visto che la mancata potatura è un 

problema che accomuna tutte le circoscrizioni .L’intervento della Dott.ssa Di 

Trapani non ha lasciato intendere vie di soluzioni in virtù  della carenza di mezzi, 

personale e risorse: se non si rimpinguano le casse per questo settore non si potrà 

mai risolvere la questione, Il Presidente Fiore ha ipotizzato il coinvolgimento della 

Protezione Civile, in quanto gli alberi non potati sono destinati a diventare 

pericolosi, per cui non è più una questione di decoro ma di sicurezza. Contatterà il 

Presidente Caracausi per sapere cosa è stato deliberato dalla Terza Commissione, 

visto che ha dovuto lasciare in anticipo la riunione per partecipare alla seduta del 

Consiglio.  
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Il Presidente afferma che si apprezza lo sforzo della Terza Commissione di dare 

una impronta politica rispetto questa problematica: ben vengano queste iniziative. 

La settimana scorsa ha segnalato la presenza di un albero secco in Via dell’Airone 

ma ancora oggi non è stato rimosso, 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che si è 

parlato di coinvolgere per la potatura la Re.Se.T. ma il personale è sempre lo stesso: 

occorrono risorse per acquistare i mezzi, per cui quest’ipotesi è stata scartata. La 

Dott.ssa Di Trapani parlava di esternalizzare il servizio ma, considerato che siamo 

nell’ultimo anno e mezzo di consiliatura e occorrono tempi molti lunghi per bandire 

la gara, sarà impossibile. 

Il Presidente dichiara che sarebbe stato opportuno affidare alla Re.Se.T. questo 

servizio: si poteva tentare così di risolvere la problematica. Comunica inoltre che 

giovedì aveva contattato il Dirigente della RAP che gli aveva assicurato che la 

raccolta dei rifiuti sarebbe avvenuta in questi giorni ma poi è saltato qualche 

itinerario di raccolta: non è un bello spettacolo e l’immondizia in strada con le alte 

temperature causa lo sprigionarsi di cattivi odori; inoltre alcuni cassonetti sono stati 

dati incendiati. Purtroppo è una situazione che si ripete, per cui sarebbe opportuno 

che intervenissero il Prefetto e la Procura della Repubblica. 

Alle ore 10,21 esce il Consigliere Prester. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

.  Il Presidente, terminati gli interventi, passa al II punto all’O.d.G., ovvero 

“Approvazione verbale relativo alle sedute precedenti”, con la lettura del verbale 

relativo alla seduta del 17/06/2021, approvato alle ore 10,27, per appello nominale, 

il cui esito è il seguente: Presenti 7; Votanti 7; Voti Favorevoli 7. 

Il Presidente, esauriti gli argomenti, chiude la seduta alle ore 10,28.   

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                     Andrea Gulemi 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/07/2021 09:40:41 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 06/07/2021 09:58:17 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 05/07/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 28/06/2021


